

Nouvelles RSG en négo

La FIPEQ vous informe !

DÉPÔT MONÉTAIRE

Tel qu'indiqué hier, nous avons reçu jeudi matin, à la table de négociation, le dépôt monétaire du ministère. Dans un premier temps, un représentant du Conseil du trésor nous a fait une présentation de l'état général des finances publiques du Québec. La présentation consistait à nous dresser un portrait sombre de la situation et des perspectives économiques, à court et à moyen terme.

Suite à ce discours d'austérité, le porte-parole nous a annoncé qu'il n'était pas en mesure d'accéder à nos demandes.

En effet, l'équipe ministérielle n'a pas pris en considération l'ensemble de nos revendications telles que la reconnaissance des cinquante heures travaillées, l'allocation poupon majorée jusqu'à vingt-quatre mois, les congés fériés, les vacances payées à 100 %, etc.

En plus de ne nous offrir aucune majoration de notre subvention, le ministère pousse l'odieux jusqu'à récupérer le 0,30 \$ de la contribution parentale sur la subvention actuelle.

Vos représentantes se réuniront mardi prochain pour décider du plan d'action à venir. Soyez assurées que nous vous tiendrons informées de la suite des choses. Deux jours de négociation sont prévus la semaine prochaine durant lesquels nous réitérerons nos principales revendications.

Le Comité de négociation

Nathalie Baril, RSG
Lucie Lefebvre, RSG
Mélanie Lavigne, RSG
Lyne Gravel, conseillère CSQ
Aude Vézina, conseillère CSQ



POUR RESTER INFORMÉ

<http://www.rsgensemble.org/>

RETROUVEZ – NOUS SUR
L'EXTRANET

<https://fipeq.accesscsq.ca/>

